



## Síntesis de medios

14 de julio de 2025

### Primeras Planas

Tiene huachicol fiscal cadena de impunidad  
Tabasco, edén del huachicol: se dispara robo de combustible  
Morena pone candados en candidaturas  
Atraen a Singapur Plan México y los puertos de Ensenada y Manzanillo  
Afore invierten ahorros de trabajadores en casas impagables para ellos  
EU empuja ahora deportación exprés: en 6 horas e incluso a terceros países  
Atender despojos, prioridad en la capital  
¡Vive de milagro!  
¡Puro campeón!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Ciberfraudes y robos al acecho

De acuerdo con datos proporcionados a Reporte Índigo vía transparencia por la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la SSC, entre 2020 y el primer semestre de 2025 la Policía Cibernética de la CDMX ha recibido 49 mil 113 reportes por robos en compraventas pactadas a través de redes sociales e internet, de los que 12 mil 366, es decir, el 25 por ciento, ocurrieron en la capital. "La SSC ha detectado que diversas personas han sido víctimas de robo o fraude durante la compra o venta de vehículos y otros artículos de valor a través de redes sociales. Incluso, en este año tenemos registrados ocho casos en los que las personas compradoras fueron lesionadas por las agresiones sufridas al resistirse a los asaltos derivados de estos fraudes", señaló el pasado 7 de junio el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. [Reporte Índigo](#)

#### Capacitados para salvar

Unos dos mil 885 policías asignados al STC han sido capacitados para detectar y apoyar a usuarios en crisis que buscan suicidarse en el Metro. Desde que inició el programa, en 2017, los policías han evitado que más de 800 personas atenten contra su vida, como parte del programa Salvemos Vidas. Por ello se mantiene una capacitación constante y profesional a los elementos de las **Policías Auxiliar y Bancaria e Industrial** asignados al Metro. [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [24 Horas](#)

#### Policías ayudan en nacimiento de bebé en el Metro

Un bebé nació en la estación San Cosme, de la Línea 2 del STC, con la ayuda de elementos de la **Policía Bancaria e Industrial**, de la **SSC** y del agrupamiento Industrial, Protección Civil y Transportación del Metro, quienes auxiliaron a la joven de 17 años de edad en su labor de parto. [24 Horas](#) / [Basta](#)

#### 30 mil corredores celebran el Medio Maratón CDMX 2025

Más de 30 mil corredoras y corredores participaron en el Medio Maratón de la CDMX BBVA 2025, una de las celebraciones deportivas más significativas del calendario nacional. Desde Paseo de la Reforma, se convirtió en la ruta de una jornada marcada por récords, emociones y símbolos de identidad. El Instituto del Deporte de la CDMX agradeció el apoyo de múltiples dependencias e instituciones como la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, el **ERUM**, la Cruz Roja, Secretaría de Salud, Obras y Servicios, Protección Civil, STC Metro, Metrobús, Secretaría de Movilidad y LOCATEL, cuyo trabajo conjunto hizo posible una jornada segura, ágil y llena de energía. [La Crónica de Hoy](#) / [ContraRéplica](#)



## Síntesis de medios

14 de julio de 2025

### **Alistan escuadrón para poner control a los motociclistas**

En la CDMX se planteó la creación de un escuadrón policial ligado a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para reducir las muertes viales de motociclistas, el sector más perjudicado debido a que representan el 50% de decesos por siniestros viales en la capital del país, pues durante el primer semestre de 2025 se registró un promedio de, al menos, cinco muertes semanales. La propuesta contempla la implementación de dicho escuadrón que estaría a cargo de la Policía de Tránsito, para evitar que las motos y motonetas se incorporen a avenidas primarias. [Publimetro](#)

### **Aumenta en CDMX incidencia delictiva de criminales a bordo de motocicletas**

La comisión de delitos de alto impacto como extorsión, crímenes contra la salud, narcomenudeo y cohecho, así como robo calificado, con violencia y sicariato, aumentaron 80% del 2023 a junio del 2025 en la CDMX, al pasar de 14 en todo el primer año, a 33 en el primer semestre del último. En los últimos años, la **SSC** y la FGJ han reportado comisión de ilícitos y operación de pandillas y células delictivas a través de estos vehículos. Algunos integrantes de importantes cárteles han protagonizado masacres y tiroteos en motocicletas que circulan con placas clonadas o ilegibles, sumado a la ausencia de un padrón nacional. [La Crónica de Hoy](#)

### **Suspenden y clausuran varios establecimientos por reincidir**

Durante la aplicación del operativo "La Noche es de Todos", dos establecimientos fueron suspendidos y cinco clausurados por reincidir en operaciones a pesar de tener sellos de suspensión. Durante estas acciones, personal de diversas dependencias realizó 20 visitas de verificación en negocios ubicados en las alcaldías Tlalpan, Coyoacán, Benito Juárez, Iztapalapa, Cuauhtémoc y Miguel Hidalgo. El operativo se realizó en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, el INVEA y la SGIRPC, el cual concluyó sin incidentes. [La Prensa](#)

### **Suben denuncias por discriminación en la CDMX**

El número de carpetas de investigación que se abren en la capital por discriminación no sólo se mantienen, sino aumentan en los primeros cinco meses del año. De acuerdo con datos de la FGJ, entre enero y mayo de 2024 se abrieron 587 indagatorias por esos hechos y en el mismo periodo de este año aumentaron a 608. El 4 de julio pasado, se viralizó en las redes sociales el video de una mujer discriminando a un elemento de la **Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC de la CDMX** por su color de piel, hecho que ocurrió en la colonia Condesa, alcaldía Cuauhtémoc. [Excélsior](#)

### **Cae presunto ladrón que ofrecía falsas ofertas por internet**

En seguimiento a una denuncia por el robo a un ciudadano que pretendía adquirir un automóvil ofertado por redes sociales, efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto en calle Lázaro Cárdenas, de la colonia Barrio la Asunción, alcaldía Tláhuac, cuando pretendía huir a bordo de una motocicleta. [La Prensa](#) / [Contra Réplica](#)

### **Amenaza con arma de fuego a su esposa**

Una mujer fue agredida por su pareja sentimental, quien también la amenazó con un arma de fuego en calles de la colonia Ejército de Agua Prieta, alcaldía Iztapalapa, por lo que fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Basta](#)



## Síntesis de medios

14 de julio de 2025

### **Atoran a dos presuntos vendedrogas en la alcaldía Á.O**

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos hombres en posesión de envoltorios con aparente droga cuando los intercambiaban en calle Benita Galeana, de la alcaldía Álvaro Obregón. Al notar la presencia policiaca intentaron escapar por lo que se inició una persecución. [La Prensa](#)

### **Queda atrapado entre la basura**

Un camión que transportaba basura volcó en el cruce de Lucas Alamán y avenida San Antonio Abad, en la colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc, generando una importante afectación vial y dejando dos personas heridas. Un hombre que viajaba en un patín fue rescatado herido y trasladado de inmediato a un hospital por paramédicos del **ERUM**. Mientras que el conductor del tráiler también fue atendido por los servicios de emergencia tras acercarse a los oficiales por su propio pie. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

### **Linchan a sujeto por robar una casa**

Residentes de la alcaldía Álvaro Obregón intentaron linchar a un sujeto que ingresó a su domicilio ubicado en calle Manuel Ávila Camacho, en la colonia Lomas de los Cedros, para sustraer varios artículos de valor. Tras una denuncia, al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes rescataron y detuvieron al responsable. [Basta](#)

### **Capturan a 2 presuntos narcomenudistas**

Dos presuntos narcomenudistas fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** cuando realizaban intercambio de aparente droga en calles de la colonia Del Mar, alcaldía Tláhuac. Se les aseguraron diversas dosis de droga y una motocicleta en la cual intentaban escapar. [La Prensa](#)

### **Cae presunto desplazador en cajero**

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre presunto desplazador de tarjetas bancarias en posesión de dos terminales y una tarjeta de la cual no acreditó su legal propiedad. Los uniformados destinados a la seguridad de una plaza comercial ubicada en calle Camino a Nativitas, en la colonia Xaltocan, alcaldía Xochimilco, fueron alertados de la presencia del sujeto en el área de cajeros automáticos en donde los manipulaba de manera inusual. [La Prensa](#)

### **Escalarán protesta con jornadas culturales**

"Nos sentimos decepcionados de la actitud tomada por el comité técnico del Fideicomiso Museo Dolores Olmedo, de Carlos Phillips y de sus hermanos, porque doña Lola Olmedo y Xochimilco no merecen cinco años de ausencia ni que se pretenda mover parte de su acervo". La solicitud de información que hizo un grupo de vecinos no fue recibida en el museo, lo que evidencia la falta del diálogo que anuncian en su desplegado. "**Los policías** abrieron la puerta y dijeron que había instrucciones de no recibir nada al respecto, sugirieron lo pegáramos en el tapial. Así lo hicimos y ayer lo entregamos por correo electrónico y lo colocamos en las redes del museo". [Excélsior](#)

### **Abren en Canaco espacio contra violencia de género**

La alcaldía Cuauhtémoc y la Canaco CDMX inauguraron un nuevo Punto Violeta en las oficinas de esta organización empresarial, destinado a reforzar la red de espacios seguros y de atención para mujeres que enfrenten situaciones de violencia. Con este nuevo módulo ya suman 300 distribuidos en oficinas administrativas, espacios públicos, módulos de seguridad y establecimientos privados. [Ovaciones](#)



## Síntesis de medios

14 de julio de 2025

### **Concentran 10 estados la extorsión en el país**

En el país, 379 municipios de 10 entidades concentran el mayor número de extorsiones en los primeros cinco meses del año, según reporta el SESNSP. Los estados que acumulan 80 por ciento de investigaciones son Estado de México, Guanajuato, **Ciudad de México** y Nuevo León, entre otras. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

### **Columna El bueno, El malo, El feo**

Mario Vázquez Buitrón, exdirector de Informática de la Profeco, fue detenido por **elementos de la SSC** al conducir ebrio e involucrarse en un accidente vehicular. No sólo eso, el exfuncionario se burló de la condición congénita de una persona. [El Heraldo de México](#)

### **Columna Línea 13: La cigüeña viaja en Metro**

Si hay algo que reconocer de los elementos de la **Policía Preventiva** como de la **Bancaria e Industrial**, es su capacidad de responder ante las emergencias, sobre todo en casos de alumbramiento, tal y como sucedió ayer en la estación San Cosme, de la Línea 2, donde una mujer dio a luz en la oficina del jefe de estación. El bebé y la madre se encuentran en buenas condiciones. [ContraRéplica](#)

### **Columna Uno Hasta el Fondo: Los comediantes sin saberlo / Gil Gamés**

El culpable de los hechos violentos ocurridos en una marcha de vecinos de Condesa y Roma contra la gentrificación es a todas luces Mancera, exjefe de Gobierno de Ciudad de México; después de él no hubo otro, que Gil recuerde. Tras las protestas del fin de semana en contra de la gentrificación en la CDMX, por parte de vecinos nacionales hasta los huesos, la presidenta Claudia Sheinbaum atendió el tema en su mañanera de pueblo bueno. ¿Y de dónde vienen los grupos de choque que destruyeron locales comerciales y agredieron a migrantes y pintaron paredes? ¿Y por qué no se presentó un solo **policía** hasta que los desmanes terminaron? Es que de veras. [Milenio](#)

### **Columna Sacapuntas: Arranca recuperación**

El director general del ISSSTE, Martí Batres, anunció que su administración recuperará, tras 12 años en desuso, el Hospital Gonzalo Castañeda, en la colonia Tlatelolco, tal como lo anunció la jefa de Gobierno, Clara Brugada. Para hacerlo realidad se invertirán más de 1,300 mdp, convirtiéndolo en la Clínica del **Policía**. [El Heraldo de México](#)

## Policiaco

### **Muerte y fuego tras el choque de una motocicleta**

Un motociclista perdió la vida y su vehículo terminó en llamas al derrapar en carriles de la autopista México-Cuernavaca, por la zona de Topilejo, alcaldía Tlalpan. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes confirmaron el deceso y resguardaron la zona. [La Prensa / Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

### **Separa la huesuda a pareja de bikers**

Una pareja de bikers derrapó provocando que la mujer que viajaba como copiloto perdiera la vida cuando circulaban en calles de la colonia Pensador Mexicano, alcaldía Venustiano Carranza. Al lugar acudieron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes trasladaron al lesionado a un hospital cercano. [El Gráfico](#)



## Síntesis de medios

14 de julio de 2025

### Justicia

#### Ubica la PDI a banda que monta chelerías para camuflar venta de droga

Desde 2022, las autoridades capitalinas tienen identificada una célula criminal, la cual nació y se conformó como una chelería que servía como fachada para sus actividades delictivas en calles de la alcaldía Iztapalapa. Informes de la Policía de Investigación de la fiscalía capitalina relatan la trayectoria criminal y conformación familiar de la organización liderada por Daniel Sandoval, alias El Diablo o Satanás, conocida como Los K-Locos, cuyo modus operandi para la venta de drogas en chelerías. [La Jornada](#)

#### Columna La Quinta Transformación: Mr. Destroyer / Darío Celis Estrada

El viernes en la madrugada elementos de la Policía de Investigación capitalina aseguraron una de las oficinas de CAME, la sociedad financiera popular que recién intervino la Comisión Nacional Bancaria y de Valores. Esta es una acción que se deriva del bloqueo de cuentas que recientemente le hizo la Unidad de Inteligencia Financiera, que lleva Pablo Gómez, a un conjunto de sus directivos. [El Heraldo de México](#)

### Imagen Destacada



¡NACE BEBÉ EN EL METRO  
SAN COSME!

